
 

 

 

 

 

 

 

生野ダムにおける渇水状況について  

～『第1回市川水系利水者、関係自治体会議』を開催～ 

 

  生野ダムでは、9 月以降に目立った降雨が無く生野ダム管理所で観測している降水量

が 9月、10月と対平年比で 3割程度の降水量と小雨傾向が続いております。 

生野ダムの貯水率は令和 5年 11月 7日現在で 42.8%まで低下しており、今後降雨がな

ければ貯水率が 30％を下回ることが予測されることから、市川の利水者及び関係自治体

から構成される『第 1 回市川水系利水者、関係自治体会議』を下記のとおり開催し、節

水協力を依頼するとともに、今後の貯水率低下に伴う取水制限等について協議します。 

 

記 

 

１ 日 時 令和 5 年 11 月 9 日（木）午前 10 時～ 

２ 場 所 姫路市北条１丁目 98 番地 

      姫路総合庁舎 5F 504・505 会議室 

３ 出席者 利 水 者：兵庫県企業庁、姫路市、企業、井堰代表者 

関係自治体：朝来市、市川町、神河町、福崎町、姫路市、兵庫県 

※会議は非公開とします。 

なお、結果概要については、会議終了後に取材に応じます。 

 

 ＜参考＞ 

  生野ダム貯水状況（令和 5年 11月 7日 9時現在） 

貯水量：6,241,000ｍ３（利水容量 14,600,000ｍ3）  

   貯水率：  42.8 ％ 

   貯水量低下率 

    日量：約 1.0% 
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